



# El Ayuntamiento de Barcelona premia al Hospital del Mar

BARCELONA  
**REDACCIÓN**

El alcalde del Ayuntamiento de Barcelona, Xavier Trias, entregó ayer la Medalla de Oro al Mérito Cívico de la ciudad al Hospital del Mar, en reconocimiento a los cien años de servicio del centro.

Este hospital nació en 1914 de la necesidad de luchar contra una epide-

mia de fiebre tifoidea que assolaba la capital catalana. Las instalaciones temporales habilitadas en 1914 para hacer frente a la epidemia se convirtieron en estables por la persistencia de las amenazas contra la salud pública y la determinación de un ilustre grupo de médicos de la ciudad. En 1992 resurgió como hospital de referencia de los

Juegos Olímpicos de Barcelona. En el acto de ayer, el escritor, poeta y filósofo Rafael Argullol, catedrático de Estética y Teoría de las Artes de la Facultad de Humanidades de la Universidad Pompeu Fabra, hizo una glosa del Hospital del Mar desde su conocimiento personal (como paciente) del centro y del mundo de la Medicina.